



La cubana Marta Rojas y su visión del Caribe

*Periodista y escritora de ese país
publicó su primera novela en Chile.*

Para presentar en Chile su primera novela, "El columpio de Rey Spencer", publicada por Editorial Cuarto Propio, llegó al país la periodista cubana Marta Rojas, quien además participó como panelista en un ciclo sobre literatura efectuado en la casa de la mujer "La Morada".

La profesional obtuvo en 1978 el premio "Casa de las Américas" por su libro de testimonio acerca de los inicios de la revolución cubana. Reportera del "Granma internacional", había estado en Chile en 1971 para reportear la situación chilena en los días previos a la visita de Fidel Castro.

Como periodista, Marta Rojas ha cubierto la guerra de Vietnam, el juicio a Fidel después del asalto al Cuartel Moncada y la campaña de alfabetización en Nicaragua, entre otros hechos. En "El columpio...", su primera obra de ficción, aborda el tema de los contextos culturales en el Caribe a través de una historia de amor.

El volumen fue presentado el sábado en el marco de la Feria Internacional del Libro de Santiago, con comentarios de Sonia Montecinos y Kemy Oyarzún. "Fue publicado primero en Chile —en La Habana sal-



Marta Rojas, autora de "El columpio de Rey Spencer".

drá en marzo próximo—debido a la gestión de una agencia literaria que se preocupa de los contactos con Latinoamérica", explicó la autora, quien permanecerá de visita en nuestro país hasta el 10 de diciembre.

Marta Rojas dictó también una charla sobre "Mujer y literatura caribeña" en la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, en la cual se refirió al espacio abierto por las mujeres, tempranamente, las letras de esa región.

La Cubana Marta Rojas y su visión del Caribe [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Cubana Marta Rojas y su visión del Caribe [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)